
Bericht von der Mitgliederversammlung am 03.04.2008, 
19:30 Uhr, im „Kelterstüble“

Der 1. Vorsitzende Thomas Farian konnte 35 Mitglieder herzlich willkommen heissen.
Danach stellte er die frist- und ordnungsgemäße Einladung zur Mitgliederversammlung 
fest und begann mit der Tagesordnung:

Kurzberichte:
Vorsitzender:
- der Ausschuss hat mehrmals getagt und damit Thomas,  wie im letzten Jahr 
 beschlossen, entlastet.
- Die Internetseiten des OV sind sehr aktuell und gut gepflegt.
- Die Blumenschmuckveranstaltung im Dezember 2007  war wie immer sehr gut 
 besucht und eine gelungene  Veranstaltung. Der Dia-Vortrag von Brigitte Weber 
 ergänzte das Programm.
- Wahlen 2009:  Es werden noch Kandidaten für die GMR- Wahl benötigt. Vor allem 
 fehlen geeignete Frauen als  Kandidatinnen. Thomas appellierte an die Mitglieder 
 mitzuhelfen Kandidaten/innen zu finden.
- Uli und Manfred berichteten über die vorgesehenen Aktivitäten 2008 und 
 2009: Wir streben Zusammenarbeit  mit den Nachbar-OV an. Ein Gespräch mit 
 den Vorsitzenden ist geplant.   

 Aktivitäten 2008:
      - Radtour (von Pforzheim zurück nach Markgröningen)  1 5 . 0 6 .                                                                                                      

- Fahrt nach Berlin       Sept./Okt.
       - Besen bei Erwin Haumacher (reserviert für OV)    31.10.
 - Besichtigung Würth, Solar in Künzelsau     12.09.

 Aktivitäten 2009
       Markungswanderung
      Mitgliederwerbung (Stammtischgespräche)



      Stadionbesuch
      „Stuttgart baut“  Besichtigungstour

     Kassier
       Albert Barner trug in kurzen, prägnanten Worten seinen erfolgreichen Kassenbericht 

vor. 
 
 Kassenprüfer
 Karl Schütt bestätigte, dass alle Belege korrekt und übersichtlich verbucht waren und 

bescheinigte dem Kassier eine vorzügliche Kassen- und Buchführung.

 Entlastungen:
 Karl Schütt bat dann die anwesenden Mitglieder um Entlastung des Vorstandes, 

einschließlich des Kassiers.
 Die Entlastung erfolgte einstimmig.

 Bericht des Fraktionsvorsitzenden:
 Thomas Farian berichtete ausführlich über die Arbeit innerhalb der Fraktion und über 

die Sachthemen, die in den Ausschüssen und im Gemeinderat behandelt wurden.
 Er hob ausdrücklich die gute kollegiale Zusammenarbeit aller Fraktionsmitglieder 

hervor.
       Themen:
       Schäferlauf – Sperrzeiten für Musik
       Schulzentrum
       Familienfreundliches Wohnen
       Obdachlosenunterkunft
       Neues Sportgelände „Schwieberdinger Weg“
       Haushalt 2008
       Folgende Themen wurde ausführlich und sachlich diskutiert:
       Häckselplatz
       Sport-Hallenbenutzungsgebühren
       Schillerstrasse 26
       Gebühren für Stadthalle
       Städt. Eigenbetrieb
       Schulzentrum
       Friedhof – Kosten
       HLG – Mauer
       Verkehrssituation (Feinstaubmessung, Enzabstieg)
  
 Bericht aus Kreistag und Region:
 Rainer Gessler gab einen kurzen Überblick über die behandelten Themen aus beiden 

Gremien.

 Anträge lagen keine vor.
    
 Nach dem offiziellen Schluß saß man dann noch  gemütlich zusammen und diskutierte 

miteinander.



Manfred Fröhlich
Schriftführer


